



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Liliana Guadalupe Hernández Gomez

Nombre del tema: El caso de Jacobo Grinberg

Parcial: 4

Nombre de la Materia: Antropología Medica I

Nombre del profesor: DRA. Katia Paola Martínez López

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Semestre: I

Introducción

En el siguiente ensayo se mencionara el gran caso del científico Jacobo Grinberg, el se encarga de expandir la conciencia humana y desarrollar el potencial mental a niveles insospechados.

De la misma manera se intereso a estudiar el chamanismo, la conciencia, la parasipcologia, disciplinas orientales, la meditacion y la telepatia.

Un dia simplemente desaparecio, sin dejar rastro comenzo la busqueda, hasta hoy en dia no saben lo que realmente sucedió ya que no encontraron alguna evidencia que diga que murio.

Desarrollo

Jacobo Grinberg desaparecio el 8 de diciembre de 1994, la razon exacta no se sabe, aunque se cree que la CIA pudo estar detrás del extraño suceso.

Uno de los estudios o experimentos que realizo fue alado de pachita una chaman muy reconocida, quien realizaba cirugias psiquicas, estas se trababan de operaciones de cualquier enfermedad ella lo realizaba sin ninguna anestesia y utilizaba el mismo cuchillo sin desinfectar para todos los pacientes es algo extraordinario de creer pero las personas sanaban y no dejaba ninguna cicatriz, Jacobo se comenzo a interesar por el chamanismo por lo cual pachita lo invito a que fuera y viera lo que ella realizaba, comenzo a analizar sus bases cientificas conforme las experiencias con pachita, estuvo trabajando con ella por casi tres años, pero tuvo que dejarlo ya que los amenzaron de muerte si los seguian viendo trabajar juntos por lo cual desde ese momento dejaron de saber del uno y del otro, Jacobo llego a la conclusion que la habilidad de pachita para sanar era el resultado de dos diferentes realidades; por un lado la presencia de un campo neuronal que rodea a nuestros cerebros como, por el otro, la presencia de una red de espacio temporal, el demostro que lo que pachita realizaba no era un fraude ya que muchos pensaban eso, Jacob presento una investigacion acerca de la transferencia de potencial en el cerebro se publico en una revista cientifica Physics Essays.

Tiempo despues comenzo a trabajar un importante caso sobre la telequinesia y la telepatia, ya se aproximaba a realizarse este importante experimento de telepatia entre Mexico y la India, cuando de repente desaparecio como si la tierra lo hubiera tragado, nadie sabia lo que habia sucedido. Pasaba el tiempo y aun no daba pistas de donde estaba, desde entonces se puso a cargo del caso el comandate Clemente Padilla, el comandante dijo que lo habia visto junto con su mujer, pero despues de esto lo cesaron del caso y de su cargo de comandante y se dejo de saber de el comandante, pero tiempo despues lo buscaron para poder aclarar dudas.

Se cree que la segunda mujer de Jacob la cual tambien desaparecio junto con el, podia haber trabajado con la Cia y que Jacob fue secuestrado por ellos. Jacob desaparecio junto con sus investigaciones que habia realizado recientemente, eso fue aun mas de controversia, pero desde el dia de su desaparicion nadie ha vuelto a saber de el.

Conclusión

La relación que hay entre la medicina tradicional y la medicina actual, su fin de ambas es el bienestar de la persona, ayudar a la comunidad y curar su dolor o angustia que tienen, pero cada una con distinto tratamiento ya sea científica o tradicional y esto dependerá de la persona y cuál cree que es mejor para su salud ya que aquí entra mucho las culturas y creencias de cada uno, comenzaremos con la medicina tradicional en el documental de Jacobo Grinberg nos mencionaba a una chaman conocida como pachita ella trabajaba de una manera sorprendente y difícil de creer, ella mencionaba que se apoderaba un Dios y dentro de ella había algo llamado el muchachito, las personas llegaban y confiaban en su trabajo pero aquí el punto importante es que cada persona que asistía tendría que tener mucha fe de que eso los curaría, anteriormente no tenían tantas opciones para curarse, más que plantas que poco a poco fueron descubriendo que eso funcionaba como tratamientos de distintas enfermedades y los utilizaban como material para curar, realizar pomadas, barridas u otras cosas como por ejemplo; hueseros, parteras, curanderos, hierberos, espiritistas, chamanes y cada uno de ellos necesitaban de algo para curar o solamente el don como ellos le conocen; en la actualidad las personas aún siguen confiando en ese tratamiento y claro se respeta la opinión y creencia de cada uno pero bien lo importante de aquí es que la persona confíe que al lugar donde llega se sanará, la mente es muy poderosa y si uno piensa positivo y cree realmente eso, si nos podemos curar, un ejemplo muy claro es de las personas mayores y más de las comunidades ellos siguen creyendo inmensamente en lo tradicional y que ahí se curaran, pero no confían en la ciencia porque crecieron con esas creencias y culturas y mientras las personas sigan creyendo eso la mente lo irá manejando y será aún difícil poder implementar la medicina científica ya que ellos mismos bloquean a su mente de que eso los curara; la medicina actual se está comenzando a relacionar demasiado con la medicina tradicional de esta manera poder entender a las personas y lograr el objetivo que es el bienestar de ellos, porque uno no puede solo llegar y no apoyar a las personas con sus creencias y solo como médicos imponerse sin tomar en cuenta todo lo demás, ya que nuestro tratamiento ya depende más de lo científico o la ciencia, hay algunas asociaciones que trabajan en conjunto con lo tradicional, un ejemplo grande son las parteras sigue siendo tradicional, pero ya llevan cursos para poder dar una atención mejor y aquí entraría la medicina científica.

Creo que la mejor manera es la comprensión del médico hacia el paciente y no menospreciar a los demás laboradores tradicionales, ya que de igual manera nos podrían ayudar a comprender más a nuestra sociedad y como piensa cada uno de ellos sin dejar atrás lo tradicional, trabajar en conjunto con lo científico y lo tradicional. Porque algunos medicamentos provienen de algunas plantas.